

Anfrage nach Paragraf 17 - Anfrage zum aktuellen Stand des Glasfaserausbau in den Aussenwachten

Die letzte offizielle Information des Gemeinderates zum Glasfaserausbau liegt bereits über ein Jahr zurück. Anlässlich der letzten Gemeindeversammlung wurde mitgeteilt, dass im Mitte 2025 eine erneute Kommunikation seitens des Gemeinderates erfolgen soll.

Im März 2025 veröffentlichten die Swisscom und die Gemeinde Brütten eine gemeinsame Medienmitteilung. Darin wurde festgehalten, dass ein Grossteil der Bevölkerung Brüttens ab Sommer 2026 über einen entsprechenden Glasfaseranschluss verfügen soll.

Bereits im Juni 2024 informierte der Gemeinderat, dass die Aussenwachten vom Ausbau ausgenommen bleiben sollen. Gilt diese Haltung auch heute noch? Besteht seitens des Gemeinderates weiterhin die Absicht, in dieser Frage eine Zweiklassengesellschaft in Kauf zu nehmen? Diese Fragestellung drängt sich insbesondere deshalb auf, weil die Swisscom angekündigt hat, das bestehende Kupfernetz vollständig ausser Betrieb zu nehmen.

Angesichts der derzeit sehr soliden Finanzlage der Gemeinde Brütten wäre es im Sinne der gesamten Bevölkerung, auch die Aussenwachten mit einem Glasfaseranschluss zu erschliessen.

Wie beurteilt der Gemeinderat aktuell den Ausbau des Glasfasernetzes in den peripheren Gebieten der Gemeinde?

Brütten, 28. Mai 2025

Für den pgv- Vorstand

Erika Schäpper